
Calcio:  da  Luca  Gozzo  alle
due  Under,  il  settore
giovanile  del  Siracusa  sta
meglio dei grandi
Se la prima squadra oggi non fa certo sorridere, lo stesso non
si può dire del settore giovanile del Siracusa. Detto giorni
fa della Berretti capolista, anche le due Under hanno prodotto
un fine settimana del tutto positivo. E con loro, l’ennesimo
riconoscimento al giovanissimo Luca Gozzo, da oggi per tre
giorni a Bologna con il settore giovanile rossoblu. Gozzo,
2004 Under 15, è già balzato agli onori della cronaca qualche
mese  fa  per  la  convocazione  stabile  nella  Rappresentativa
nazionale di categoria, oggi quest’altro riconoscimento per un
calciatore – a detta del responsabile del settore giovanile
azzurro Alessandro Guglielmino – su cui hanno messo gli occhi
tante  squadre,  compreso  appunto  il  Bologna  che  vorrebbe
portarlo con sé già dal prossimo mese di giugno. Da Gozzo alle
due Under, poi, il passaggio è breve. “E’ stato un week end
molto  positivo  per  il  nostro  settore  giovanile  –  ancora
Guglielmino  –  che  dopo  la  vittoria  con  la  Berretti,  ha
replicato  domenica  vincendo  con  le  rispettive  Under  sulla
Vibonese. La 15 continua il processo di crescita mantenendo le
zone alte della classifica, per la 17 ho un grande rammarico
per l’inizio di stagione molto sfortunato perché a mio parere
ha un potenziale importante e credo ci siano le basi solide
per la prossima stagione lavorando molto sotto età. Purtroppo
siamo stati anche molto sfortunati con gli infortuni e ne
approfitto  per  augurare  una  veloce  guarigione  ai  nostri
leoncini Ferraguto e Miceli”.
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